
Protokoll zur Jahreshauptversammlung des 
Förderkreises Freibad Heilige Quelle 

Tagesordnung: 

Punkt 1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung der 
Tagesordnung 

Punkt 2 Bericht des Vorstandes über die vergangene Saison 

Punkt 3 Bericht der Kassenwartin und der Kassenprüfer für 2023 

Punkt 4 Wahlen 
- stv. Vorsitzende/r 
- Schriftführer/in 
- ein/e Beisitzer/in 
- ein/e Kassenprüfer/in 

Punkt 5 Ausblick auf die kommende Badesaison 

Punkt 6 Sonstiges 

Versammlungsort:  Süderbrarup, Bürgerhaus 
Versammlungsdatum: 12.03.2024 
Versammlungszeit:  19.30 Uhr bis 21.30 Uhr 
Teilnehmer:   37 Mitglieder (siehe Teilnehmerliste) 
Protokollführerin:  Anke Pusch 

Punkt 1: 

Die Jahreshauptversammlung wurde durch den 1. Vorsitzenden, Ulli Sudau, eröffnet. 
Er stellte fest, dass die Einladungen rechtzeitig verschickt wurden und die 
Beschlussfähigkeit der Versammlung gegeben war. Die Tagesordnung wurde 
genehmigt. 
Da der Förderverein in diesem Jahr sein 10 jähriges Bestehen feierte, gab es vom 1. 
Vorsitzenden einen kleinen Rückblick über die vergangenen Jahre. Es wurden 
Spielgeräte angeschafft, neues Inventar sowie die Renovierung der Sanitär- und 
Umkleideräume mitfinanziert. Insgesamt hat der Förderverein den stolzen Betrag von 
ca. 80.000 € zur Finanzierung beigetragen.. 



Punkt 2: 

Im vergangenen Jahr wurde die Freibadsaison am 12. Mai eröffnet.  
Die Öffnungszeiten und Eintrittspreise blieben unverändert. 
Mit Susanne Handelmann wurde eine neue Schwimmmeisterin eingestellt. 
Außerdem hat Sandra Georg erfolgreich ihre Ausbildung zur Rettungsschwimmerin 
bestanden. 
Der Kiosk wurde durch Samira Lee und ihre Söhne betrieben. 
Rico informierte über die Besucherzahlen (20759 in der Saison 2023) und die daraus 
resultierenden Einnahmen (ca. 42.000 €). 
Durch den Förderverein wurden folgende Anschaffungen finanziert: 

- Schwimmleine 
- Schwimmleinenwagen 
- Stühle für die Terrasse 

Durchgeführte Veranstaltungen: 

- Frühstück im August 
- Sommerfest 
- Wellness-Woche mit Fass-Sauna 
- Abbaden mit 24 Stunden-Schwimmen und anschließender 

Farbschlacht für die Kinder sowie Kaffee und Kuchen für die 
Erwachsenen. Der Überschuss wurde der Organisation „Helferherz-
Flensburg“ zur Verfügung gestellt. 

Punkt 3: 

Vorstellung des Kassenberichtes durch Anett Hamann. Die Kassenprüfung wurde 
durch die Kassenprüfer Peter Weidemann und Dirk Block termingerecht 
durchgeführt. Die Entlastung des Vorstandes und der Kassenwartin wurde durch die 
Kassenprüfer beantragt und einstimmig bei 3 Enthaltungen angenommen. 

Punkt 4: 

- Bodo Bastubbe hat nach 10 Jahren sein Amt als stellvertretender 
Vorsitzender abgegeben und als Nachfolgerin wurde Inke 
Friedrichsen-Malcha vorgeschlagen und einstimmig bei einer 
Enthaltung neu gewählt. 

- Die Schriftführerin Nicole Czayka wurde einstimmig wiedergewählt. 
- Die Beisitzerin Anke Pusch wurde einstimmig bei einer Enthaltung 

wiedergewählt. 
- Als Kassenprüfer wurde Wolfgang Frey vorgeschlagen und bei einer 

Enthaltung einstimmig gewählt. 



Punkt 5: 

Die Folie des Schwimmbeckens wird dieses Jahr nochmal ausgebessert und 
voraussichtlich nach der Saison 2025 ausgetauscht.  
Der Ballfangzaun wird saniert. 
Die Küche soll auf den erforderlichen Hygiene-Standard gebracht werden. 
Der Betrieb des Freibades soll dieses Jahr wahrscheinlich wieder am 01. Mai 
beginnen. 

Punkt 6:  

Die Saisonkarten gibt es wieder direkt im Freibad. 

       

Gefertigt: Anke Pusch 

       Ulli Sudau 

1. Vorsitzender 


